

# 大会レポート

## 第30回記念関東小学生バレーボール大会千葉県大会

### 決勝大会のレポートです！！

昨年は、台風の影響で開催が危ぶまれた大会ですが、今回も秋晴れの中、10月26日(日)南房総市ふれあいプラザにおいて地元開催となる関東大会に出場するチームを決める大会が開催されました。これに先立ち男女混合の部は10月12日(日)館山運動公園においてリーグ戦が行われ、全国大会に引き続き高根が優勝し、千葉県代表に決まりました。

関東大会への参加チームは男子二次予選を勝ち抜いた8チームと女子は今回初めてとなるシード4チームと女子1日目を勝ち抜いた8チーム、計12チームが集まり、3コートを使って熱戦を展開してくれました。

シードチームとの対戦に勝ち残ったのは、千葉中央 JC、塚田 JSC、印旛ヴィクトリー、大津ヶ丘 VBC の4チームで、それぞれシードチームとの対戦が始まりました。千葉中央は全国大会に出場した大穴 JSC の強打を封じて勝ち上がり、塚田も速攻を使ってシードの君津ジュニアを倒してベスト4に進みました。一方、坪井 BVC と丸山 VC ガールズはそれぞれシードの貫録を見せてベスト4に進出しました。

男子は、二次予選の結果シードとなった丸山 VC ボーイズ、クローバー・V 四街道、印旛ヴィクトリー、飯山満南がそれぞれ初戦を勝ち抜いて、ベスト4に進み、丸山は多彩な攻撃でクローバーを倒し、関東大会への5年連続出場を決めました。もう一つは印旛が粘る飯山満南を退け、初めての関東大会出場を決めました。

決勝戦は多彩な攻撃と粘り強いレシーブのチーム力を見せて丸山が印旛を下し9回目の優勝を飾りました。一方の印旛は夏以降チーム力を上げ初出場は見事でした。

女子ベスト4の戦いは、千葉中央、塚田が一步も引かず、第1、2セットを取り合って3セットにもつれ込みましたが、千葉中央のブロックが冴えて千葉中央が決勝に進みました。もう一つも坪井、丸山が譲らず3セットにもつれ込み、エースの頑張りで粘る坪井を引き離して関東初出場を決めました。関東大会に出場できる3位決定戦は第1セットこそ坪井とりましたが、2セット目はお互いの好ブ



レーが続いて一進一退の戦いを制した塚田が 3 セット目も取りきって関東大会への連続出場を勝ち取りました。負けた坪井にも拍手を送ります。決勝は出だして丸山がやや躓き、中盤以降リードを保って千葉中央がとり、2セット目もブロックが冴えて、セットを連取し、2年ぶり3回目の優勝を飾りました。優勝おめでとうございます。



女子は昨年のみつわ台が本大会で優勝しており関東大会3連覇を飾っています。千葉での地元開催は4回目となりますのが、多くの応援が期待され、千葉中央JCを含め3チームの中から優勝を勝ち取ってもらえればと切なる願いです。大会に参加された選手の皆様、本当に熱戦

をありがとうございました。また、地元の南房総支部役員をはじめ大会役員の皆様大変お疲れ様でした。

関東大会への出場が叶った男女5チームと男女混合1チーム計6チームの選手の皆様、11月22日、23日の両日千葉市、四街道市で行われる第30回記念関東小学生バレーボール大会で力一杯のプレーをしていただき、それぞれの部で優勝を目指して頑張ってください。健闘を心より祈念いたします。写真は今回も大阪フォト様にご協力いただきました。

報告 市川 英一

